

ASSEMBLÉE NATIONALE

17ème législature

Stratégie nationale pour les maladies neurodégénératives 2024-2028 Question écrite n° 3183

Texte de la question

M. Thibault Bazin attire l'attention de M. le ministre auprès de la ministre du travail, de la santé, de la solidarité et des familles, chargé de la santé et de l'accès aux soins, sur les efforts de lutte contre la maladie d'Alzheimer. En France, 1,2 million de personnes souffrent de cette maladie, dont 24 000 ont moins de 65 ans. Plus de 2 millions d'aidants apportent un soutien quotidien aux personnes touchées. Par ailleurs, 275 000 personnes reçoivent un traitement pour la maladie de Parkinson, avec 25 000 nouveaux cas chaque année et 110 000 personnes sont atteintes de sclérose en plaques, avec 4 000 à 6 000 nouveaux cas par an. Bien que le nombre de personnes touchées par des maladies neurodégénératives soit en augmentation, la stratégie nationale pour les maladies neurodégénératives 2024-2028 n'a toujours pas été lancée alors qu'elle devait l'être au début de l'année 2024. Il vient donc lui demander si le Gouvernement envisage de lancer la nouvelle stratégie nationale pour les maladies neurodégénératives.

Données clés

Auteur : M. Thibault Bazin

Circonscription: Meurthe-et-Moselle (4e circonscription) - Droite Républicaine

Type de question : Question écrite Numéro de la question : 3183

Rubrique: Santé

Ministère interrogé : Santé et accès aux soins Ministère attributaire : Autonomie et handicap

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : 14 janvier 2025, page 106